

Enfermera, concejala... y monja



Tiene 35 años. Y dice que no será duro. **«Me ha tocado la lotería. Lo dejo todo. Familia, trabajo, casa, amigos... Pero para mí todo es nada»**, asegura, sonriente. **«Cuando te toca la lotería no te da pena dejar tu casita pequeña porque te vas a vivir a un chalé»**.

Su deseo es ayudar a los demás. Sabe que eso lo puede hacer desde una ONG, o desde el Hospital de Navarra, donde trabajará hasta el 25 de noviembre; pero Martínez Vallvey busca dar un paso más: «***Yo no sólo voy a hacer una labor social, sino a intentar que la gente conozca que Dios la quiere***».

Diario de Navarra, El Mundo

Publicado en Ciudad Redonda

www.ciudadredonda.org/articulo/enfermera-concejala-y-monja